

Vóley: la Primera de Alma Juniors debutó con un triunfo en su visita a Franck



Vóley: la Primera de Alma Juniors debutó con un triunfo en su visita a Franck

La Primera División del Club Alma Juniors debutó en el torneo organizado por la Asociación Santafesina de Vóleibol.

Fue este jueves por la noche en las instalaciones de Atlético Franck, donde los esperancinos ganaron por 3 a 2 (16-25; 25-16; 19-25; 27-25 y 11-15).

De esta manera los varones iniciaron de la mejor manera esta competencia para la que estuvieron entrenando durante mucho tiempo.